



Resultó infructuoso para la mayoría de los aficionados que esperó casi 48 horas a las afueras de la Casa Club Cantera para comprar su boleto de entrada a la final del torneo Clausura que se disputarán Pumas y Chivas el próximo domingo en CU, pues la verbena devino caos al comenzar la venta. La inmensa fila se desdibujó en cuestión de minutos cuando cientos de personas se infiltraron para obtener un mejor lugar, además de que no se respetó el orden en el que estaban formados

CARLOS RAMOS MAMAHUA

DEPORTES/ 20a

FOTOS